

Les Fleurs du Mâle

Les Fleurs du Mâle, c'est un chœur de dames dont le choix se porte sur des chansons à connotation coquines et humoristiques.

Les Fleurs du Mâle, ce sont sept chanteuses dont deux accordéonistes (dont l'une se mue parfois en pianiste) qui interprètent des reprises, anciennes et modernes.

Ces chansons « pour adultes », pleines de sous-entendus, ne vrillent pas les jeunes oreilles parce que leurs jeux de mots ne sont compréhensibles que par les plus grands !

Le choix de ce répertoire est motivé par un univers peu exploré en la matière.

Les Fleurs du Mâle chantent souvent à plusieurs voix, et « a capella », en duo ou en trio.

En résumé, on trouve dans cette collection de chansons des parts égales d'humour grinçant, d'humour tout court, de misandrie (si peu...), de revendications féminines et d'histoires religieuses un peu troubles.

Il s'agit surtout de ballades gaillardes (et non paillardes...) qui invitent l'auditrice, auditeur à penser à sa manière d'aimer son corps et sa vie ... et à en rire.

